

With Smile

オリンピック・パラリンピック
出場経験者よりスポーツへの情熱と皆様への熱いメッセージをお届けします。

スマイルアスリート 太田 明生さん



私は、網走市で生まれ、父母が小学校のグラウンドに水をまいて作つてくれた手作りのスケートリンクでスピードスケートを始めました。十勝の池田高校、明治大学を卒業し、2007年にJR北海道などの企業とスponサー契約を結び、プロ選手として活動を始めました。2010年バンクーバー五輪に出場し、成績は男子500mで17位でした。国際大会の自己最高記録は、翌年のワールドカップモスクワ大会で500m2位でした。

その後2014年に現役引退し、同年HTB北海道テレビに入社しました。入社後、日本ハムファイターズを始め、道内アスリートの取材を続けています。2018年の平昌五輪では、取材班としてオリンピックに参加しました。

その後2014年に現役引退し、同年HTB北海道テレビに入社しました。入社後、日本ハムファイターズを始め、道内アスリートの取材を続けています。2018年の平昌五輪では、取材班としてオリンピックに参加しました。

いつも感謝の気持ちを感じて

スポーツボランティアの存在なくして、五輪や大きなイベントを成功させることは出来ません。また、選手

スポーツと共に歩む人生

五輪出場で感じたこと

私は、網走市で生まれ、父母が小学校のグラウンドに水をまいて作つてくれた手作りのスケートリンクでスピードスケートを始めました。十勝の池田高校、明治大学を卒業し、2007年にJR北海道などの企業とスponサー契約を結び、プロ選手として活動を始めました。2010年バンクーバー五輪に出場し、成績は男子500mで17位でした。国際大会の自己最高記録は、翌年のワールドカップモスクワ大会で500m2位でした。

その後2014年に現役引退し、同年HTB北海道テレビに入社しました。入社後、日本ハムファイターズを始め、道内アスリートの取材を続けています。2018年の平昌五輪では、取材班としてオリンピックに参加しました。

いつも感謝の気持ちを感じて

【タイプ】アスリートからの挑戦状

Qスピードスケート選手がサングラスをかけているのは、格好つけたいからか?○か×か。

(回答はウラ面)

「おおた あきお」さん
スピードスケート競技で、2010年バンクーバー五輪に出場。

〈質問〉過去の失敗談を教えてください。

ワールドカップでアメリカのソルトレイクシティに遠征した時のことです。海外のホテルは、洗濯物を干す場所がないので、壁から出ている謎のでっぱりに洗濯物を干していました。それが大きな間違いました。レース前日、そこでつぱりに干してあった洗濯物を引っ張った瞬間壁からもすごい勢いで黒い水が! そのでっぱりは、消火用のスプリンクラーだったのです。部屋全体が膝下くらいの水位まで浸水しました。衣類、ノートパソコン、スケート靴も全て水浸しに…。ほぼ寝ずに洗濯をして、翌日ぐちよぐちよのスケート靴でレースに出演しましたがもちろん惨敗でした。

はホテルや選手村と試合会場の往復だけになりがちなので、スピードボランティアの方との会話は現地の人と触れ合う貴重な機会となります。私自身もボランティアの方に、「おめでとう」と言われたり、お互いの言葉を教えあったりしたことは大切な思いとして心に残っています。東京五輪でボランティアされる方も、ぜひ各国選手と積極的に会話を楽しんでいただきたいと思います。

謹賀新年

スマイル・サポーターズの皆さま
新年明けまして
おめでとうございます！

2020年が幕開けしました。
いよいよ7月に待ちに待つた東京
2020大会が開催されます。
昨年もラグビーW杯といった大
規模なイベントでも多数スマイル・
サポーターズは活躍しています。い
ろんな実績を積んだスマイル・サ
ポートーズは東京2020大会でも
も素晴らしい活躍を披露していました。
だけることを期待しております！
皆さま今年もどうぞよろしくお
願いいたします。



連載 Road to 2020

東京オリンピック新種目に密着！



BMXフリースタイルは20インチ径のホ
イールのBMXバイクを使用し、ジャンプやト
リックなどの技の難易度、独創性を競う競
技です。今回追加された「パーク」はスケート
パークという専用の施設を使用する種目で、
1分の走行を2回行い、そこで行われたジャ
ンプやトリックなどを審査し、100点満点
で順位を決めます。日本人の若年層に人気
の競技で、メダルも有力だといわれています。
マディソンは、2人1組のポイントレースで、
どちらか一方の選手のみがレースに入り、周
回を重ね、チームとして最終的に獲得した
ポイント合計で順位が決まります。定期的
に交代を行うときに、手を繋いで力強く引
き離すタッグと呼ばれる行為が迫力ある競
技として楽しめます。

迫力ある追加された二種目。日本のメダ
ル獲得を願つて応援しましょう！



自転車競技に注目の2種目が追加！

自転車競技は、既存の種目にBMXフリー
スタイル・パーク（男子、女子）とトラックレー
ス・マディソン（男子、女子）の2種類が追加
されることになりました。今回はこの2種目
を特集します！

BMXフリースタイルは20インチ径のホ
イールのBMXバイクを使用し、ジャンプやト
リックなどの技の難易度、独創性を競う競
技です。今回追加された「パーク」はスケート
パークという専用の施設を使用する種目で、
1分の走行を2回行い、そこで行われたジャ
ンプやトリックなどを審査し、100点満点
で順位を決めます。日本人の若年層に人気
の競技で、メダルも有力だといわれています。

スマ・サポ インフォメーション

詳しい情報はSGSCのHPから！
<http://www.sapporosports.org/volunteers/>

★今後のスマ・サポ活動予定★

- 東京2020大会「都市ボランティア」（募集終了）2020年7月開催
- ウィンタースポーツ塾（募集終了）2020年1月15日（水）～17日（金）開催
- スマイル・サポーターズ研修会（募集終了）
2020年1月25日（土）26日（日）開催
- 高雄マラソン2020（募集終了）2020年2月9日（日）開催

明けまして
おめでとうございます！



今年もよろしくお願ひします！

※少人数または急遽のボランティア要請の場合、メール配信のみでのご案内もありますので、ご了承ください。募集詳細はHP上またはメールでお知らせいたします！

クイズのこたえ：X 時速60キロ近くのスピードが出るので、風で涙が出て、視界が遮らないようにするためサングラスをかけています。